

# *Partido Comunista de China cierra Congreso clave para modernización del país*

---



**Partido Comunista de China**

Beijing, 22 oct (RHC) El Partido Comunista de China -PCCh-, cerrará este sábado en Beijing su 20 Congreso, enfocado en avanzar hacia la concreción del sueño de convertir al país en un estado socialista moderno y con prosperidad en toda la sociedad.

La clausura tendrá lugar en el Gran Palacio del Pueblo de Beijing en unas horas, pero desde temprano la prensa nacional y extranjera acreditada para el evento llegó allí para transmitir la ceremonia.

Mientras, los medios chinos de comunicación repasan los principales sucesos de la cita tras su inicio el 16 de octubre y, en especial, los aspectos más relevantes del discurso inaugural del líder de PCCh y presidente del país, Xi Jinping.

Casi dos mil 300 delegados debatieron durante siete días los informes sobre la gestión, logros y desafíos del Partido en el último lustro, así como las enmiendas a su constitución para adecuarlo a los nuevos tiempos y convertirlo en una organización más fuerte.

En esta jornada someterán a votación esos textos, anunciarán los miembros del 20 Comité Central del PCCh y de la 20 Comisión Central de Control Disciplinario, y configurarán la estrategia de trabajo del Gobierno hasta 2027 para alcanzar la anhelada modernización de China.

Todas las deliberaciones efectuadas desde el domingo pasado partieron de las pautas marcadas por Xi en esa dirección.

El máximo dirigente subrayó la importancia de la educación y formación de recursos humanos altamente calificados para la ciencia, la tecnología y demás sectores estratégicos, pues serán quienes abran y perfilen las nuevas fuerzas motrices del crecimiento.

Fijó entre las prioridades el elevar la calidad de vida del pueblo, lo cual pasa por suprimir restricciones y discriminaciones en el mercado laboral, más protección de los derechos de las mujeres, niños y discapacitados, convivencia amigable con el entorno y mejor acceso a la seguridad social, salud y vivienda.

También definió como “una exigencia estratégica” la transformación del Ejército en unas fuerzas armadas de excelencia y consideró vital preservar la estabilidad social y la seguridad nacional en lo concerniente al poder político, la ideología, la alimentación, la energía y preparación ante desastres naturales.

Xi anunció que se perfeccionará el principio de Un país, dos sistemas aplicado en Hong Kong y Macao, así como persistirá en la reunificación de Taiwán priorizando la vía pacífica, sin descartar una respuesta militar frente al separatismo y la injerencia extranjera.

A lo interno, el PCCh seguirá la lucha sin descanso contra la corrupción y otros males como la burocracia y el formalismo hasta arrancarlos de raíz, además de intensificar el trabajo con las masas, los jóvenes y los compatriotas residentes en el exterior.

Promoverá una política externa independiente, pacífica, de respeto a la soberanía e integridad territorial de otros países, que favorece las iniciativas de fomento a la cooperación y la solidaridad internacional, pero rechaza el unilateralismo, proteccionismo y las barreras a los intercambios. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302627-partido-comunista-de-china-cierra-congreso-clave-para-modernizacion-del-pais>



**Radio Habana Cuba**